Del 10 al 16 de febrero

NEWSLETTER Nº76

Compilado de noticias semanales



Alcalde Aquiles Alvarez entregó peatonales renovadas en Floresta 2 beneficiando a 29.000 personas El Alcalde Aquiles Alvarez entregó peatonales reconstruidas

en el sector de Floresta 2, en el sur de la ciudad, con un beneficio directo e indirecto para aproximadamente 29 mil personas. "Estuve con todos ustedes el 12 de abril, el año pasado, en mi cumpleaños, exactamente hace diez meses. Hemos culminado todas las rutas internas de la Floresta 2, hemos adjudicado los 4 parques, volveremos cuando me inviten a pelotear, una vez terminados los parques", comentó el Alcalde. La obra, que demanda una inversión cercana a USD 1,1 millones, debió ser entregada a la ciudadanía en mayo de 2023. Por ello, ante los incumplimientos del contratista de la anterior administración, la Alcaldía de Aquiles Alvarez dispuso retomar de forma inmediata los trabajos necesarios para concluir las instalaciones hidrosanitarias, y la reconstrucción de las peatonales que estaban inconclusas. Leer más

Alcalde Aquiles Alvarez: "En el Guayaquil

se refirió sobre importantes obras realizadas por el Municipio a favor de la ciudad. Contó que la semana pasada, en el marco del Concejo Itinerante, realizado en Monte Sinaí se

que no se ve en redes estamos presente"

El Alcalde Aguiles Alvarez, durante su enlace radial semanal,

firmó el contrato para el Quinto Acueducto, cuya construcción demorará entre 16 y 18 meses. "Es un contrato de casi USD 55 millones, tendremos 100% de agua potable en Guayaquil, en beneficio de casi 400.000 personas. Los políticos llevan la obra a donde están los votos, pero de las 400.000 personas solo 77.000 votan en Guayaquil, el resto vota afuera, pero eso no significa que no tengamos que atenderlos", dijo el burgomaestre. Durante el tiempo que se construya el acueducto, los ciudadanos que compran agua por tanquero y que pagaban 75 centavos pagará 50. Leer más



Municipio de Guayaquil llevó servicios a 16 personas en situación de calle

Social Municipal en base al levantamiento de información de las personas con discapacidad realizado en 2024. Las ayudas consistieron en sillas posturales, sillas de ruedas, cojines y colchones antiescaras, andadores, pañales y pañitos húmedos. En lo que va de 2025, la Alcaldía de Guayaquil ha entregado 1.187

discapacidad

ayudas técnicas a personas con discapacidad. Leer más

La selección de beneficiarios la realizó personal del Registro



para brindar apoyo a quienes se encontraban en condiciones de vulnerabilidad. Durante la intervención, 16 hombres de nacionalidad ecuatoriana, venezolana, chilena y colombiana

aceptaron trasladarse al albergue municipal ubicado al sur de la ciudad. En este espacio, recibirán alojamiento atención médica, asesoría temporal, apoyo psicológico, alimentación, vestimenta y programas de fortalecimiento de habilidades para facilitar su reinserción social. Leer más





supervisó a la concesionaria Interagua en la atención de 21 puntos críticos de la ciudad donde se registraron acumulaciones de agua, la noche del 13 de febrero. Leer más

El monitoreo constante y una planificación efectiva fueron fundamentales para atender las emergencias ocasionadas por la acumulación de agua debido a las lluvias y la caída de árboles registradas en los últimos días en Guayaquil. El Municipio de Guayaquil, a través de Segura EP y EMAPAG

abandonada durante

avance en la movilidad de las personas que circulan por esta



infraestructura aún está en estudio.

Leer más





Leer más

iluminación tipo LED

árboles nativos como guayacán amarillo, caoba y cedro. El espacio incluye rampas para sillas de rueda y baldosas podotáctiles en los ingresos para que las personas no videntes se orienten y desplacen de manera segura. Actualmente se trabaja en la colocación del sistema de

MIDEMOS

Línea 181 marca un paso histórico en

atención ciudadana para los

Leer más

Terapias y talleres de capacitación son los servicios que ofrece el polifuncional de Puerto Lisa Los 156.726 habitantes del Suburbio ya se benefician de los diferentes servicios que ofrece el Municipio de Guayaquil, a través de sus direcciones y empresas públicas, en el polifuncional de Puerto Lisa, ubicado en las calles la Octava y Venezuela, en el Suburbio de Guayaguil. Leer más

Leer más





1.600 personas se beneficiaron con fumigación y desratización en Sauces 7 La Dirección de Salud del Municipio de Guayaquil realizó una jornada de fumigación y desratización en Sauces 7. La brigada sanitaria intervino en 320 viviendas, a lo largo de 20

jóvenes y adultos mayores, con el objetivo de prevenir la propagación de enfermedades relacionadas con los mosquitos como el dengue, zika, chikungunya, entre otras. Desde el 21 de enero hasta febrero de 2025, esta dependencia municipal ha cubierto 26.033 viviendas en cuanto a fumigación, mientras que la desratización llegó a Leer más

manzanas, beneficiando a 1.600 personas entre niños,



economía

Un total de 42 parejas dieron el sí en la boda colectiva, que organizó la Corporación Registro Civil del Municipio de Guayaquil, en las instalaciones de la ciudadela Martha de Roldós. El acto contó con la participación de Eli Nahum, violinista de la Orquesta Filarmónica Municipal y de la Banda de Música de la Alcaldía de Guayaquil. Los recién casados recibieron el certificado de matrimonio, como constancia de validez del acto civil. Además, se sortearon premios entre los contrayentes. Entre el 2024 y 2025 el Municipio de Guayaquil y la Corporación celebraron 5.856 matrimonios, de los cuales 244 parejas participaron en las bodas colectivas, que se realizan de manera periódica en la Ciudad de Todos. Leer más

Copa Plata del Interbarrial de fútbol

Diario El Universo llegó a su fin con 11 campeones La algarabía de padres y madres de familia sonó en las canchas 11, 12 y 13 de la Ciudad Deportiva Carlos Pérez, donde

Leer más



se jugaron las finales de la Copa Plata, del Interbarrial de Fútbol Diario El Universo, auspiciado por la Alcaldía de Guayaquil. Entre los campeones están: Toketín (2017), Academia ATM Benjamín (2016), Suramérica FC (2015), Academia ATM Alevín (2014), Prefectura del Cañar (2013), Soñadores FC (2012), Torremar (2011), Prefectura del Cañar (2010), Academia ATM Matutino (2009), EF. Trinitaria Piedra (2008), IDV Plus Modelo (2007). Los deportistas que participaron en las finales, recibieron sus premios en la cancha 13 de Ciudad Deportiva, de manos de Luis Gómez, subdirector de Deportes del Municipio de Guayaquil.

f /alcaldiaguayaquil 🎯 @municipiogye 🚺 /alcaldiagye 🔉 @alcaldiagye





42 parejas dieron el sí en el matrimonio colectivo "Cásate Conmigo"

www.guayaquil.gob.ec